

Note d'information n° 3 Rentrée scolaire

Dubaï, le 28 août 2020

À destination des parents dont les enfants sont scolarisés sur les sites de Dubaï OM, AC1 et AC2, enfants de moins de 12 ans ayant voyagé.

Chers parents,

Une nouvelle directive est issue ce jour par les autorités locales, directives qui viennent préciser celles données hier.

Nous communiquons donc à nouveau sur le sujet des tests PCR pour les enfants qui ont voyagé. Ainsi à la lecture du texte original, nous comprenons que les enfants de moins de 12 ans et qui ont voyagé sont soumis à une quatorzaine depuis la date de leur arrivée aux UAE avec mise en place de l'enseignement à distance, c'est la règle de base qui s'applique. Cependant, ceux qui sont en capacité de fournir une attestation récente de test COVID avec résultat négatif, et dont les parents n'ont pas accès à un mode de garde d'enfant peuvent réintégrer l'établissement selon le protocole mis en place.

Nous vous remercions d'informer le service de santé docteur@lgp.ae en joignant le test PCR de votre/vos enfant(s) **pour les élèves concernés et inscrits à Academic city.**

Pour ceux inscrits à Oud Metha, merci d'effectuer cette démarche auprès du service d'infirmerie : infirmerie-om@lgp.ae

Nous vous remercions de votre compréhension et bonne application de l'ensemble de ces consignes qui sont indépendantes de notre volonté.

Cordialement